

## Les portes ouvertes de l'UVHC



**La journée des portes ouvertes de l'Université de Valenciennes fut comme de coutume la grande messe de toutes les filières et de tous les métiers, les portes ouvertes vers l'avenir pour une jeunesse en quête d'informations. Des formations classiques, des cursus renommés mais également des nouveaux métiers étaient présentés samedi dernier.**

### La filière audiovisuelle « Dream »

Depuis 1989, la formation télévisuelle distillée à l'université de Valenciennes est très prisée et accueille des étudiants de tout l'hexagone. Quatre cursus sont possibles, journaliste rédacteur d'images et de son, la production, ingénierie des systèmes images et sons, trucage numérique des images et des sons. Outre la qualité reconnue de ces filières techniques dans les métiers de l'image, « nos formations donnent les bases techniques à tous les étudiants. Sur ces dernières, elles permettent à l'étudiant de partir vers d'autres filières avec un bagage reconnu », explique Sylvie Merviel, responsable du cycle de formation. « De plus, la dimension technique de cette formation se conjugue avec des passerelles entrantes et sortantes vers d'autres spécialités », ajoute la responsable. Chaque année accueille entre 75 et 90 étudiants dans cette filière à haute valeur ajoutée.



### Ambiance JT

### Le projet « Arenberg, transformeur d'imaginaire »

Sur le site de Wallers Arenberg, dans les anciens édifices miniers, un fabuleux projet est à l'étude. En effet, « nous souhaitons profiter de la constitution d'un pôle d'excellence régional dans le domaine de l'audiovisuel. Deux points d'ancrages : Un espace à Tourcoing avec la CRRAV (Centre Régional Réseau de l'Audiovisuel) sur cinq hectares et un autre sur plus de trente hectares, au sein du Parc Naturel Régional, à Wallers avec comme partenaire la Porte du Hainaut », précise Sylvie Merviel.

Le cinéma, à travers « Germinal », une série télévisée avec « La Compagnie des Glaces », un documentaire sur le drame de Courrières, l'image est déjà présente à plus d'un titre sur le site minier de Wallers Arenberg. L'opportunité pour l'UVHC de constituer une plate forme technique, un espace de recherche ou une remise à niveau des professionnels vers les nouvelles technologies, est véritablement majeur pour le développement de cette spécialité sur le territoire.

La production d'image sur le Valenciennois prendrait une dimension nationale avec une formation universitaire de haut niveau avec en complément des espaces pour les professionnels de l'image, en résumé la construction et la réalisation concrète dans un milieu pour les « pro ».

**Daniel Carlier**